

こんにちは!!

市長です

Vol.6

「ドキドキドン!一年生」

3月27日、市立保育園の卒園式に出席しました。

式の最後に「ドキドキドン!一年生」という歌を、ピアノの演奏にあわせて、卒園児の皆さんが大きな口を開けて歌いました。

♪ サクラ咲いたら一年生
ひとりで行けるかな

・・・・・・・・・・

だれでも最初は一年生
ドキドキするけど

ドンと行け

・・・・・・♪

園児たちの、元気ではつらつとした歌声に、「一年生市長」である私も勇気をもらい、「渋川再生に向けてドンと行こう!」と思いました。

そして迎えた4月9日の小学校入学式では、真新しい名札を付けすっかり立派になった新一年生が、在校生のおにいさん、おねえさんに迎えられ、大変嬉しそうでした。

渋川市の今年の新一年生は、582人。前年より、13人増えました。子どもたちが楽しく学校に行けるよう、学校トイレの洋式化や外国語教育、学童保育の充実など、教育環境を整備します。

「ドキドキドンの一年生」
頑張れ!



▶豊秋小入学式(4月9日)

皆さん、こんにちは。
平成30年度がスタートし、1カ月が経ちました。
入学、進学、就職など新しい門出を迎えられた皆さん、おめでとうございます。
新しい環境には、もう慣れましたか。